



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Inge Aures, Natascha Kohnen, Klaus Adelt SPD**

Drs. 18/4396, 18/5204

Berichtsantrag zum Zustand der Gleisanlagen in Bayern

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem zuständigen Ausschuss schriftlich über den Zustand der öffentlichen Gleisanlagen im Freistaat Bayern zu berichten.

Dabei sind folgende Aspekte von besonderem Interesse:

- Wie hoch ist der Anteil der Gleisanlagen, die in Ordnung sind?
- Wie hoch ist der Anteil der Gleisanlagen, die repariert werden müssen?
- Wo befinden sich die reparaturbedürftigen Gleisanlagen (Überblick nach Streckenarten, Streckenbetreiber)?
- Wie viele Mittel werden für die Reparaturmaßnahmen der Gleisanlagen aufgewendet?

Die Präsidentin

I.V.

Dr. Wolfgang Heubisch

VI. Vizepräsident